第19号 平成30年2月1日(木)

多くの思い出とともに6年生無事帰還 ≪1/26(金)≫

蔵王の厳しさを体感!

第Ⅳ節 実感する喜び 合 言 葉 『すくすく成長 しっかり感謝』 _{日々の努力目標} 『学習と読書の習慣づくり』



朝の大森ゲレンデ前にて

校長 向 田 聡

6年間の最後のお出かけ行事なのだから、最高の天気に恵まれて・・・と願っておりましたが、山頂はマイナス16度、しかも強い風が吹き荒れていました。山形県民として世界の蔵王を経験させたいと向かいましたが、今回はまず蔵王の厳しさを十分に経験しました。その後火山性微動のニュース。無事帰還を心から喜びました。落ち着いて、噴火の恐れのない時に蔵王自慢の温泉や青空の下の樹氷原、欧風山小屋の洋食レストランなど、ぜひ経験して山形蔵王の素晴らしさを伝えられる人にな

ってほしいものです。世間では、かぜやインフルエンザが大流行する中、本校6年生は全員が元気に参加し、2回も山頂に行った班もありました。厳しい寒さの中ではありましたが、仲間やお父さん先生達と楽しくふれあい、いい思い出を作ることができました。ご協力いただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。

インフルエンザ警報発令

今、山形県内でインフルエンザが猛威をふるい、白鷹町の各学校も同様で学級閉鎖などが相次いでいます。必死の予防策にもかかわらず本校にもやってきてしまいました。インフルエンザB型です。また、腹痛を訴える児童も増えてきました。胃腸炎なのかインフルエンザなのか判別が難しいようです。インフルエンザB型の症状には下記のように主に2つの特徴があるようです。

- 1 下痢をはじめとした消化器症状が多い。
- 2 発熱は微熱程度であることが多い一方で、3日 ほども長引く傾向がある。

インフルエンザB型のウィルスは胃腸にダメージを与えることが多いため、消化器症状が現れやすい傾向にあり、受診せずに薬などで無理に下痢や嘔吐を止めてしまうと治りが遅くなる場合があるので、独断での下痢・嘔吐止め薬の使用は控える。



│ 体育の授業、外遊びなど、中間休みや昼休みの終わりには必ず持参したお茶で │ うがいをして予防に努めています。ご家庭でも実践させてください。

読書感想画コンクール最優秀賞受賞



2枚の立派な賞状とトロフィー・メ ダルを手にした大夢くん

最優秀賞

宮沢 賢治 作

『だまれ どんぐりども!』 どんぐりと山猫を読んで

4年 川田大夢 くん

読書感想画コンクールは秋の読書シーズンに合わせて全国 規模で行われています。今年で29回目を迎えています。本校 でも全学年で取り組みました。その結果、山形県審査において 最優秀賞を受賞しました。山形県の学年NO.1と認められ、 この度全国審査へと進んでいます。大夢くんは、今年度、県子 ども絵画展でも県展賞を受賞しており、絵画界2大タイトル獲

得の快挙です。作品は、主人公の一郎からの耳打ちで知恵をもらった山猫が、画面からはみ出るほどの迫力ある表情で、姿くらべばかりして仲直りをしないどんぐり達を見ているシーンを見事にとらえた傑作です。澄んだ青空でキラキラ七色に輝くどんぐりの様子も素晴らしいです。カラーコピーしたものを教室付近に掲示しておりますので、授業参観の折にでもどうぞご覧ください。

2月16日(金)まで

冬場の体力トレーニングの一つとして、クロスカントリースキーはとても有効です。また、町スキー大会を目標として精一杯努力して取り組むこともとても意義のあることです。今年も多くの子ども達がクロカン放課後練習に参加して励んでいます。町スキー大会出場者は、白鷹スキー場に出向いての現地練習会も下記のように予定されています。

クロカン現地練習会 2月14日(水)



全身の筋肉を使うスポーツで、さらに全身持久力も必要です。



やる気満々でスタートする子ども達 1月30日(火)の練習

放課後練習に積極的に取り組むことはとても良いことですが、風邪やインフルエンザなど体調を崩しやすいです。体調を崩せばクロカンはおろか学習にも遅れが出てしまいます。

①体調管理をしっかり行って充実した練習を 実現すること。

(汗対策・着替え・うがい・手洗い・マスク)

②勉強と両立をして一年間の学習のまとめ をしっかりすること。

(集中した授業と地道な家庭学習の継続)